
（３）福祉用具貸与にかかるサービス担当者会議について
福祉用具貸与に関して、「サービス担当者会議の開催頻度が６か月に１回の義務付けは、介護支援専門員等の

負担が大きすぎる。」との意見があります。このことについてどのように考えますか。（１つだけ選択）
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